

Les milles métiers de Martin

Chapitre 1 – Partie 1

Vous connaissez Martin ?

Il a mille idées de métiers pour plus tard,
quand il sera grand !



Tout a commencé lundi après-midi.

Un policier et une policière sont venus à l'école nous expliquer comment lire les panneaux, traverser la rue sur les passages piétons et respecter les feux tricolores.

Dès qu'ils sont entrés dans la cour, Martin a crié :

-Moi aussi, je serai policier quand je serai grand !

Le policier lui a demandé en riant :

-Avec un, deux ou trois galons sur ton uniforme ?

-Mille ! a répondu Martin. Parce que je serai le meilleur policier du monde !



-Moi, c'est Martin et plus tard je ferai la circulation le jour et j'attraperai les voleurs la nuit. Même que je ne dormirai jamais !

En classe, les policiers se sont présentés.

-Bonjour, je m'appelle Saïd.

-Moi, je m'appelle Garance.



-Si tu ne dors pas, Martin, tu seras fatigué,

lui a répondu Saïd, et pour exercer notre métier, il faut être en pleine forme !

-Bon d'accord. Je dormirai un peu, a dit Martin, mais avec mon uniforme de policier.

Comme ça, je serai toujours prêt !



Les milles métiers de Martin

Chapitre 2 – Partie 1

Zoé, Pierre et moi, on avait décidé de s'accrocher pour faire un train. Tom et Mamadou formaient le passage à niveau. Inès était la voiture de course. Quand elle a entendu le « Zuuuuuuuuuuuuuuuuip ! » de Tom, elle a démarré à toute vitesse et Bang !



Inès n'avait même pas mal mais elle hurlait :

-Aïe aïe aïe ! Aïe aïe aïe ! Ouille ! Ouille !

-Un accident ? Pas de souci, j'arrive ! s'est écrié Martin.

Moi, quand je serai grand, je serai aussi pompier.

Romain, Jules, vous êtes les ambulanciers !

-Pin-pon ! Pin-pon ! Où est la blessée grave ? a demandé Romain.

Martin s'est approché d'Inès.

-Oh là là madame, je vois des grosses blessures. Il faut aller à l'hôpital. C'est moi qui conduis. Vite, les ambulanciers, portez la blessée !

Les mille métiers de Martin

Chapitre 2 – Partie 2

Romain a pris Inès sous les bras, Jules a tenu ses pieds. En l'emmenant, ils l'ont fait tomber trois fois ! Aïe aïe aïe ! Arrivé à l'hôpital (sous le toboggan), Martin a dit :

-Bonjour madame, je suis chirurgien. Je vais vous opérer.

-Non, c'est moi ! Toi tu es déjà policier et pompier, ça suffit ! s'est exclamée Zoé.

-Je ne suis pas obligé de faire le même métier toute ma vie ! a répondu Martin.



Et il a continué.

-Agathe vite ! Il me faut un bistouri, une aiguille,
du fil, des pansements.

Pauvre Inès ! Elle était couchée par terre. Martin lui
a fait des piqûres avec des petits bâtons-seringues et,
comme pansement, il a posé sur elle des feuilles mortes mouillées !



A la fin, Martin a dit à Inès :

-Vous pouvez vous lever, madame. Grâce à moi, vous êtes guérie.

Les milles métiers de Martin

Chapitre 3 – Partie 1

Puis il s'est tourné vers nous.

-Quand je serai grand, après chirurgien, je serai serveur dans un restaurant.



Qui veut faire la cuisine pour les clients ?

-Mooiiiiiii ! a dit Julie.

-Moi, je suis le pâtissier ! s'est écrié Mathieu.



-Et moi, la directrice ! s'est exclamée Audrey.

C'était super ! On était tous d'accord pour travailler

au restaurant mais personne ne voulait faire la vaisselle ! Manon, Marie, Léonard et moi, on était les clients.



Le restaurant était sous le préau. Martin a apporté les menus. On a choisi steak haché, frites, glace aux bonbons.

On a dîné pour de faux, puis Martin est venu nous voir.

-Messieurs dames, près du restaurant, il y a une piscine. Vous voulez vous baigner ?

-Avec plaisir !

On a suivi Martin près du banc, on a fait semblant de mettre notre maillot de bain et plouf ! On a plongé. On nageait sur le sol quand Marie a crié :

-Au secours ! Je me noie !

Aussitôt, Martin a répondu :

-Ne vous inquiétez pas, madame, mon nouveau métier est maître-nageur !

Martin n'a pas eu le temps de se jeter à l'eau pour sauver Marie parce que Tom est arrivé en criant :

-Attention tout le monde ! Grand changement de jeu ! Maintenant, on joue à la montagne de copains sens dessus dessous ! 3, 2, 1, 0, c'est parti !



Les milles métiers de Martin

Chapitre 3 – Partie 2

Alors on a grimpé les uns par-dessus les autres et, en une minute, notre montagne était haute comme la tour Eiffel. Soudain, on a entendu la voix forte de Martin :

-Une montagne ! Mais c'est génial ça, parce que, quand je serai grand, je serai alpiniste !



On a tous éclaté de rire. Décidément, Martin ne pensait qu'à ses métiers. Il a commencé à nous escalader. Arrivé au sommet, il a sorti un mouchoir pour planter le drapeau de la victoire. Juste à ce moment-là, la maîtresse est arrivée.

-Qu'est-ce que vous faites, les enfants, ça a sonné ! Et toi Martin, à quoi tu joues ?



On joue à « mon métier quand je serai grand », lui a répondu Martin. Et là, je suis alpiniste.

-Il a déjà été policier, pompier, chirurgien, serveur et maître-nageur, a ajouté Zoé.

-Alors vite, en classe ! a dit la maîtresse en riant. Pour faire tous ces métiers, il faut d'abord bien travailler à l'école !



Oh là là ! Il est tard ! Grâce à Martin, on s'est vraiment bien amusés. Et le plus génial, c'est qu'on va continuer. Je dois trouver mon futur métier et demain, on y jouera ensemble.

Vous avez une idée, vous ?

Allez bonne nuit les musiciens, cosmonautes, cascadeuses, archéologues, vétérinaires, clowns...